

## EL MAYOR LLAMADO A LA ACCIÓN EN ESTA ASCENSIÓN Vital Frosi

https://www.youtube.com/watch?v=56jnL9-YQG0

Amada familia cósmica bienvenidos al Canal somos uno. traigo mensajes de las jerarquías de la luz. Saludos queridos hermanos. Escuchad este mensaje con discernimiento con el corazón y con la mente abierta.

Amados. Eres un Buscador de estrellas, que viniste a este planeta en busca de lo más preciado, no solo para ti individualmente, sino para toda tu *Monada* por el Plan del Creador, llevar esta experiencia al Cosmos infinito. La Tierra como escuela de almas fue diseñada para ser una de las escuelas más duras, pero también una de las más codiciadas entre tantas que componen la escalera de la Ascensión y la evolución. Aquí todos son puestos a prueba por las pruebas más duras que un ser sintiente puede experimentar. De hecho el gran obstáculo que toda alma debe enfrentar aquí es la propagación de la diminuta llama de luz que lleva consigo hasta que el planeta puede iluminarse plenamente, ya que la tierra se ha venido desarrollando dentro de

un nivel de casi total oscuridad energética y frecuencial. Como mundo de prueba y expiación las almas que solicitaron aprendizaje también vinieron con

la tarea de traer la luz. Todos sabían las dificultades reales que enfrentarían aquí y también el largo tiempo que debía recorrer hasta el final del *Gran Ciclo de oscuridad*. Desde la formación de este planeta, su posición geográfica dentro de la Vía Láctea ha sido en su periferia, en el brazo de Orión y a esto se debe también la baja incidencia de la luz fotónica.

Mantener un mínimo de luz aquí durante eones estaba dentro de los planes de estas almas que aterrizaron aquí para siempre. Eres una de esas almas. Tu misión ya es grandiosa solo por eso, sin mencionar todos los demás propósitos que te traerán dividendos por el tiempo infinito. Recibiste la misión de anclar la luz aquí, pero también tuvisteis la libertad de elegir dentro de una infinidad de posibilidades, lo que ahora os proporcionará las condiciones del estatus de Maestro Ascendido. Obviamente tal escala solo la conquistan las almas que están listas para la Ascensión. Como alma encarnada, cada uno tiene las mismas oportunidades aunque en existencias diferentes, sin embargo el currículum es el mismo para todos.

El libre albedrío es la ley maestra que determina lo que cada alma desea experimentar individual y colectivamente en cada encarnación. Pero el gran tesoro por extraer es sin duda el conjunto de virtudes que llevará consigo como equipaje del alma, ya que es inmortal. Incluso desencarnando cientos de veces, todo queda impreso en su *cuerpo etérico* y permanece en el subconsciente cada vez que reencarna.

El alma es tu propia conciencia, luego durante las sucesivas reencarnaciones, incluso con el velo del olvido lleváis las impresiones inconscientes de experiencias pasadas y también traéis las tendencias correspondientes. Esto significa que si pudierais recordar estas vidas pasadas veríais que todo es una continuación. Los intervalos entre una existencia y otra permiten al alma recuperar esta memoria, hacer una auto-evaluación de su camino y elaborar un plan para una nueva encarnación donde se fija como metas las lecciones que le faltan y la corrección de fallos cometidos previamente. Incluso olvidándolos después, cuando se reencarna existe una ley natural de los mundos, que hace posible que cada elemento de este Plan

llegue a ustedes en el momento exacto y en la medida que ustedes soliciten antes de reencarnar.

Para resumir un poco todo esto, digamos que el gran patrimonio a construir durante las sucesivas encarnaciones, es siempre el mismo, es decir, cada uno busca como objetivo final acumular el conjunto de virtudes necesarias para la ascensión del alma. Son estas virtudes conquistadas e impresas en cada alma, las que construyen la frecuencia necesaria para dar un salvoconducto para el cruce del puente dimensional que llevará al alma a la nueva tierra, saliendo de un una vez por todas del mundo de las expiaciones y pruebas al ascender a un mundo de regeneración.

Las virtudes son patrimonio del alma. Nada ni nadie puede retirar o sustraer tal tesoro porque es intransferible. Serán los fieles de la balanza en el pesaje de la frecuencia al ingresar al portal de la *Ascensión*, por eso también debemos recordar una de las frases de *Cristo Jesús* durante su estancia entre los encarnados: "Construíd tesoros en el Cielo, porque los que se construyan en la tierra no os pertenecerán". Para obtener el patrimonio de las virtudes el alma mientras está encarnada se somete a infinidad de pruebas y expiaciones y no es fácil para nadie. Por eso el tesoro, una vez conquistado es tan valioso. Tan valioso que te otorgará el derecho a habitar mundos elevados además del título de Maestro Ascendido.

De hecho, poseyendo tales tesoros, el alma ascendida no dará importancia a tales distinciones, pues las virtudes conquistadas ya permiten sentirse digno sin la vanidad del *ego común* en la vieja tierra. Una vez conquistado ese patrimonio, al alma no le queda nada que hacer en un mundo de prueba y expiación.

Muchos de ustedes ya han llegado a esta etapa evolutiva y en esta encarnación actual podrán realizar la Ascensión. Todas las virtudes conquistadas también en vidas pasadas se manifestarán ahora. Es parte de las revelaciones porque ni siquiera tú podrías conocer de antemano tu verdadero potencial. Eres mucho más de lo que crees que eres. El arsenal de virtudes conquistadas irá saliendo a la luz poco a poco y aunque en algún momento esto pueda servir como prueba final, basta con que se mantengan firmes en los propósitos éticos y morales, porque estamos en la recta final del gran camino y eso significa que la minería ha terminado. No

desperdicies tu tesoro ahora, te costó mucho conseguirlo. Es el equipaje de tu alma por lo que nadie puede sustraer, pero cualquier distracción trae el riesgo de olvidarlo en el camino. Cuida bien tu patrimonio.

Soy Vital Frosi y mi misión es la iluminación. Amada querida familia de Luz Gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la Quinta Dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la Nueva Tierra, es personal e implica un despertar interno un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de auto-descubrimiento y conexión con lo Divino. Dentro de cada uno de nosotros una transición hacia un estado de amor armonía y unidad deseamos bendiciones en tu vida. Gracias, Gracias, Gracias